



## La nueva promoción de jueces en prácticas tiene el doble de representación femenina que masculina

La 73 promoción de la Carrera Judicial está compuesta por **138 integrantes que se han incorporado hoy como jueces en prácticas** a la Escuela Judicial, cuya sede se encuentra ubicada en Barcelona.

Del total de los integrantes que conforman esta promoción, **96 son mujeres y 42 hombres**. Esto significa que el 69,6 % del total que han superado [el difícil proceso de oposición](#) han sido mujeres, mientras que el 30,4% de los futuros jueces de dicha promoción pertenecen al género masculino.

Durante la jornada de hoy los alumnos han recorrido las instalaciones de la Escuela Judicial y han conocido el plan docente que se les ejecutará durante los próximos meses para [desarrollar las habilidades y competencias necesarias](#) para ejercer la función jurisdiccional.

El director de la Escuela, **Jorge Jiménez**, ha hecho hincapié en la importancia de los principios éticos y en los valores y cualidades que debe tener todo aquel que se vaya a dedicar a esta profesión “difícil, pero también fantástica”.

"La promoción está formada por 96 mujeres, que suponen ...